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Experiencia técnica, política y probidad: presidentes de 
ChV perfilan equipo directivo que acompañará a Razmilic 
MUNICIPIO. Representantes del sector destacaron importancia de contar con profesionales con conocimiento técnico para 
dar respuesta a las necesidades más urgentes de la ciudad como seguridad, aseo y recuperación de espacios públicos. 
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Constanza Caldera PfeifTer igual forma, salud y educación, 
cronica(Omercurioantofagatsa.cl Ñ cuyos temas coincide que debie- 

ranser prioritarios. 
1 próximo 6 de diciem- Le “Porlo tanto, enesas comi- 

E bre asumirá en el cargo siones hemos participado va- 
el alcalde electo Sacha rios profesionales que hemos 

Razmilic (Evópoli), quien ten- 
drá dentro desus primeras ta- 
reas conformar el equipo que 
lo acompañará para dar solu- 
ción alas diversas problemát- 
cas que enfrenta Antofagasta. 

En este contexto, los presi- 
dentes delos partidos de Chile 
Vamos (Evópoli, UDI y RN) en- 
tregaron algunas directrices 
del perfil que, consideran, de- 
berían tener los profesionales 
queserán parte de su adminis- 
tración. 

En este sentido, coincidie- 

estado en el gobierno con dis- 
tintos perfiles y conocimientos, 

que debiera traducirse en lo 
que él va a convocar. Que de- 
bieran tener distintos perfiles: 
profesionales de las distintas 
áreas, ya que en el municipio 
están las áreas jurídicas, de pla- 
nificación, administración, en- 

tre otras. Nosotros como RN, 
hemos puesto a disposición a 
diferentes profesionales y téc- 
nicos y vamos a presentar alal- 
calde profesionales que él pue- 
da disponer para irconforman- 

  

   

     

  

   

ron en la necesidad de que las : ] eE á dosus equipos”, declaró. 
personas quesean nombradas k 
tengan competencias técnicas, NECESIDADES 
políticas y de probidad. di y - / Sobre las necesidades más ur- 

EL ALCALDE ELECTO SACHA RAZMILIC ASUMIRÁ EL MUNICIPIO DE ANTOFAGASTA EL PRÓXIMO 6 DE DICIEMBRE. gentes, la presidenta regional 

EQUIPOS A DISPOSICIÓN y deEvópoliindicó que Razmilic 
La presidenta regional de “Tiene quesergente  “Nosotrosvamosa “Vamos a presentar chascapacidades, pero sinex- realizó su campaña en pro- 

Evópoli Yantiel Calderónprime- qUe tenga un conoci- pol adisposición al alcalde profesio- periencia política, loquesigni- puestas técnicas que fueron 
ro destacó que Razmilic tiene miento político, pero laspersonas quees- nales que él pueda ficó un problema. creadas por equipos de traba- 
totallibertad paraconformarsu además unaltocono-  tánennuestrosequi- disponer para ir “Hay que tener claro los jo, y sobreeso ejecutará. 
equipo, agregando queno soli cimiento técnico, y pos políticos para conformando sus procedimientos administrati- “Hay temas queson priori- 
citaráncuotasde participación, eso es posible lograr”. que éllosconsidere”. equipos”. vos. Un municipio estotalmen- — tarios. Como seguridad, lim- 
y queno habrán imposiciones. tedistinto auna empresapriva- — pieza, recuperación de espa- 

Asimismo, Calderón seña- Pablo Toloza Yantiel Calderón RodrigoSaavedra — da,sonritmos y tiempos distin- — cios públicos y organizar algu- 
ló queen conversaciones el al- presidente regional UDI presidentaregional Evópoli presidente regional RN tos. En ese sentido, hay que te- nos servicios dentro dela mu- 

calde electoles ha manifestado ner conocimiento y capacidad — nicipalidad, como el delas 
que necesitará personas “alta- paraello”, recalcó Toloza. cencias de conducir”, indicó. 
mente técnicas, con experien-— corporen a su equipo, que es- tenga un conocimiento políti técnico, pero también expe-— Porsuparte, el presidente Elpresidenteregional dela 
cia, pero sobre todo queten- — ténadisposición”, declaró. co, pero además tenga un alto — riencia política, eso es esen- regional deRN Rodrigo Saave- UDI destacó que dentro de las 
gan un sello de probidad”. Elpresidenteregionaldela — conocimientotécnico, yesoes — cial”, puntualizó. dra destacó que Sacha tieneun — necesidades más urgentes es- 

“Entonces en eso, nosotros UDI Pablo Toloza cree queel — posible lograr. Hay gente que En este sentido, Toloza re- programa de gobierno comu- — tánlalimpieza eiluminación. 
vamos a poner a disposición — equipo que asuma con Razmi-— participó enlos gobiernos del — cordóqueenlaprimeraadmi- — nal, el cual ha desarrolladoen — “Eltemadelabasuraenlas 
las personas que están ennues- — lictiene queser de un perfila Presidente Piñera, gente que — nistración de Rojo como enla — diversascomisiones queconfor- — callesesesencial, no puedeser 
1rosequipos políticosparaque — tamente técnico y político, y — trabajó durantela administra- — actual del alcalde Jonathan Ve-— mó que fueron propuestos du queen el aseo Pratno haya un 
éllos considere y siél conside-— que sean probas. ción de la exalcaldesa Karen — lásquez se incorporaron per- — rantesu campaña, como segu- — basurero en cada esquina”, re- 
ra que es necesario que sein- “Tiene que ser gente que — Rojo, que tienen un alto perfil sonasindependientesconmu- — ridad, aseo y planificación. De — calcóToloza. CS 

Castro pide a adoptar medidas urgentes 
por agresiones a funcionarios del CON 
OFICIO. Solicitó a mi de seremi de Salud y director del CON se  jadores deláreadesaludenel 
atienda posible vulneración de derechos de los trabajadores. — Centto Oncológico yenotros lugares de la región. 

Castro calificó como “ina- 

  

  

nrespuestaa losrecien- — proteger la integridad de los Anteesto,eldiputadoCas- — ceptable que funcionarios de 
E tes incidentes de agre- — funcionarios. tro mediante oficio pidió al Se- — la salud se vean involucrados 

sión contra el personal Loanterior, trasla movili-— remi de Salud Antofagasta, y — en agresiones” y solicitó a la 
del Centro Oncológico de An- — zación indefinida quelos tra- — al Director del Centro Oncoló- — seremi de Salud y al director 
tofagasta, el diputadoJosé Mi-— bajadores del centro iniciaron — gico del Norte(CON)remitien- — del centro que se pronuncien 
guel Castro (RN) solicitó que — paraexigirmayorresguardo y — do antecedentes a Minsal, en — sobre “medidas concretas” 
se tomen medidas de seguri-— protección ante la creciente — el cual solicitó con urgencia — ante la situación, garantizan- 
dad en el recinto y quese co-— violencia en sus puestos de — se atienda posible vulnera- do además el compromiso de 
ordinen nuevas acciones para — trabajo. ción de derechos delostraba-— seguridad para el personal.c 
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